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会		長　遠藤　嘉一

幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2361 回　例		会　平成 22年 5月 19日 ( 水・曇 )

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、お早うございます。今日は、年に一度の

早朝例会で朝早くからご苦労様でした。昨年の大雨

の日に鮫川の土手に蒔いたからし菜の種も大きく成

長し、その姿も観察して来ました。周辺のゴミ拾い

清掃に汗を流して参りました。社会奉仕委員会の皆

様の段取りと努力に感謝申し上げます。報告ですが、

先日の 5 月 13 日に渡邉公平ガバナー補佐エレクト

が招集され、猪苗代湖水質向上協議会に出席しまし

た。次期分区代表として中島幹事と私も同席致しま

した。何故いわき分区が猪苗代湖の水質浄化に取り

組むのか疑問は残りますが、第 2530 地区全体の取り

組みとして大橋ガバナーが地区ロータリーのテーマ

として決定していることです。各ロータリー会員は 1

人 500 円を負担し、土曜日曜に猪苗代湖畔の清掃を

行うことになっているようです。8月 29 日には猪苗

代横断水泳大会も予定されており、宣伝効果も狙っ

ているようです。5 月 29 日に設立総会がリステル

猪苗代で開催予定になっており各クラブ 1名参加で

す。汚染の原因は生活排水の流入による葦や藻の繁

殖で、これにより水質が悪化しています。ボランティ

ア活動として葦や藻の駆除運動を行うことになりま

すが、奉仕活動を行う団体は猪苗代湖周辺に沢山い

らっしゃるようです。それから 5月 12 日にいわき分

区の引継ぎがミドリで行われました。次年度に何を

どのように運営して行うか、比佐ガバナー補佐と幹

事会計さんにお話をお聞きしました。ＩＭを含めて

かなりの大仕事になりそうですので、皆様のご協力

を宜しくお願いします。それと例会終了後の理事会

で退会された増子会員の会費について話し合いまし

た。結局月割で返還することにしました。私からは

以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・活動報告の用紙を来週位にお配りしますので、各委

員長さんは 6月末位までにお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　皆さん朝早くから奉仕作業ご苦労様でした。本日

の出席状況は下記の通りです。

◇社会奉仕委員会－矢代委員長
　皆様、お早うございます。このような形で朝に会

員が集まるというのは良いことだと実感しました。

天気にも恵まれ良い形の早朝例会を行い、社会奉仕・

環境保全に少しは貢献出来たんじゃないかと思って

おります。皆さんありがとうございました。

早朝例会

　　　　　　
鮫川河川敷公園

　　からし菜観察と公園内の清掃作業

ロータリーソング
－今月はスマイルボックス理解協力
　　　　　　　　　　月間です－
4つのテスト
　			猪俣　広視	会員

鮫川河川敷公園内清掃作業

ひと汗かいて例会終了後の朝食にニッコリの会員

清掃作業ご苦労様でした。

○遠藤会長挨拶

　皆さん、朝早くからご苦労様です。

昨年蒔いたからし菜がこんなに成長

しております。今日はケガの無いよ

うに作業を始めましょう。後で食べ

る朝食が美味しくなるように頑張っ

てゴミを拾って下さい。宜しくお願

いします。


